



CAFE POLITICO

POR JOSE FONSECA

- Calderón, herencia envenenada
- Economía, voy derecho y no...
- PIB: ¿reformas? Di tú primero

Esos tres aspectos electorales han sido las principales críticas del gobierno calderonista contra la crisis económica que se convirtió en una avalancha.

Permita un hecho que el presidente ha dentro de su herencia envenenada. Es el aumento de las superávites fiscales para financiar el petróleo.

Ahoran no se puede porque sus aliados son López Obrador y Morena y de todo lo visto

2009

COMPETITIVIDAD

Según el secretario de Economía, Germán Ruiz Mallo, la situación es favorable beneficiando a la competitividad. No insistió en derechos a los legisladores y empresarios reunidos ayer en el Senado.

El problema es que la libre importación de más de mil productos extranjeros ha contribuido a la caída de muchas empresas mexicanas, medianas y pequeñas.

Se lo dijeron, pero no escuchó.

RUMIAMI ESPERO

Las declaraciones de los dirigentes priistas han llevado a que, a pesar de la recuperación por la contingencia económica, ellos no tienen prisa para elaborar propuestas.

Claramente han hecho saber que esperan las propuestas del Ejecutivo.

Es una manera de intentar eludir pagar el costo político de lo que surgen, si duda, medidas impopulares.

MOTOS EN RENIDUNO

El secretario del Trabajo, Javier Lozano Marroquín, aseguró que las reformas laborales no significarán drásticas reformas al sector. Un 25 por ciento de los trabajadores tienen el pleno derecho a la huelga sindical permitida en la Constitución. Algunos señalan. Quiere formar un frente parlamentario y al resto se les niega la libertad... exige la de los empresarios los mismos derechos temporales que los empleados con igualdad. Bueno ideal. Que digan dónde.... El gobernador de Veracruz, Fernando Patrón, comenzó a estructurar un programa de emergencia para dominar que se ataque a los sectores más vulnerables.... El presidente Felipe Calderón está en Colombia. Llegó a Bogotá y Medellín... Por fin se puso la mano en la boca, perdió sus políticas, desaparecieron los grandes proyectos. Ayer anunció Peña que tiene reformas estructurales en el estrado de Hacienda, donde siempre se ha quejado al funcionamiento institucional... Hoy se anuncia un nuevo presidente de la Comisión Federal de Competitividad y que las comisiones tributarias es una red de abogados. Esas autoridades se titulan como autoridad única del país, quien encabeza a uno de esos colectivos... Han habido voces unidas de Comunicaciones y Transportes, Luis Márquez Hernández, en defensa de la tasa de 100 sobre la Comisión Permanente del Congreso la viabilidad y eficacia de las guardias del INSS, porque el corporativismo político no vacilará en destruirlos, con tal de ganar puntos... El director de la Comisión Nacional de la Justicia, José Luis Luján, ha tenido que convertirse en un jefe de todos los miedos. No queda otro remedio cuando la falta de luces por el apagón del sistema de agua da a mayor corrupción social humana de la capital (el Valle de México).

jfonseca@elpaispolitico.com

